



## Malteser-Ritterorden lud zum Benefizball

Der seit 1099 bestehende Malteser-Ritterorden – die Gründung geht auf den seligen Gerhard zurück, der in Jerusalem kranke Pilger betreut hatte – lud Freitagabend in die Residenz. „Der Erlös kommt dem Malteser Hospitaldienst zugute, der sich in Salzburg mit etwa 200 Mitgliedern für die Betreuung von alten, kranken oder beeinträchtigten Menschen engagiert“, erklärt der oberste Salzburger Vertreter des Ordens, Johannes Gruchmann-Bernau – im Bild mit Ehefrau Claudia (re.) und Mega Altenburg.

BILD: SN/MALTESTER/WILD/ROHRER

FOTO: LOUIS WITZ



Seit mehr als 70 Jahren besteht die Salzburg Delegation des Malteser Ritter-Ordens bereits. Am vergangenen Wochenende feierte die Hilfsorganisation ihren Benefizball in der Alten Residenz. Der Reinerlös kommt den eigenen Projekten zu Gute. Die Malteser kümmern sich etwa um die Betreuung beeinträchtigter Menschen, leisten Besuchsdienste, transportieren Kranke.

Krone, 6.8.18, S 18